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《 生徒総会が行われました 》 

 6月 27日（金）1年間の生徒会活動の方針を決定する生徒総会が行われました。 

生徒総会の目的は、よりよい学校を自分たちでつくっていくという意識を高めること、そして、生

徒会活動を「自分事」として捉え、生徒会に参画する意識を高めることでした。 

この総会に向けて生徒会役員は、各委員会の活動内容と計画を原案としてまとめ提案しました。そ

の後、学級審議を経て出された質問、意見、修正案は、どれも二中をよりよい学校にするためのもの

で、真剣に話し合ってきた様子が伝わってきました。 

生徒総会当日は、全校生徒が体育館に集合し、３年生の議長の進行のもと、スムーズに会が進んで

いきました。各委員会の原案の提案後、各学級の代表が発表し、生徒会役員が丁寧に答弁しながら原

案が可決され、１年間の生徒会活動の方針を決定しました。 

二中の生徒会は、生徒一人一人が会員です。目的にもあるように「自分事」として日々の活動を行

い、誰もが安心して過ごせるより良い学級、学年、学校になるよう取り組んでくれることでしょう。 

 

《 1・2 年生ハートグローバルのワークショップを行いました 》 

 6月 25日（水）1，2年生を対象にハートグローバルのワークショップを開催しました。11カ国

から 31名のキャストと呼ばれる方たちとスタッフの皆さんが来校され、生徒と一緒に歌やダンスに

取り組みました。 

 午前と午後 2回のワークショップでショーに向けた準備が行われ 

ました。はじめは、緊張していた生徒もキャストの皆さんの明るい 

笑顔と勢いに、徐々に大きな声が出るようになり、ノリノリでダン 

スや合唱をして自分を解放し始めました。とても笑顔が素敵でした！ 

 午後からの本番、全員のダンスはもちろん、ソロパートあり、 

スーパーマリオやスマッシュブラザーズの合唱あり、手話ありの楽しいショーでした。最後にみんな

で記念撮影をしてハグタイムで 

お別れでした。 

  

 

 

 

 

人前で自分を出すというのは、最初は恥ずかしいものですが、その殻を破ることが大事だと思いま

す。はじけるときは思い切りはじけることができる、そんな集団であってほしい。そのためにはそれ

を受け止めることができる仲間や集団であることが大切です。 

真面目に頑張っている友達をばかにしたりせず、みんなで受け止める。自分の意見を発表したとき

にしっかり受け止めてくれる安心感のある学級や学年であれば、素直に自分を表現できる。今回それ

を経験できたことは二中にとってもありがたい、とても貴重な経験でした。 

改めてこのような機会をいただけたことに感謝しながら、この経験がこれからの学校生活に生かさ

れることを期待しています。 
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ゴーヤの花が咲き始めました 

 


